

Bundesbeschluss

betreffend

den Rekurs Dupré.

(Vom 17. Herbstmonat 1875.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft

hat

nach Einsicht der Akten über den Rekurs, welchen Anton Dupré in Pont-en-Ogoz, Kts. Freiburg, unterm 8. März 1875 gegen einen Entscheid des Bundesrathes vom 15. Hornung 1875, Bestrafung wegen Heiligthumsentweihung betreffend, eingereicht hat;

in Anwendung von Art. 49 der Bundesverfassung und im Hinblike auf Art. 7 der Verfassung des Kantons Freiburg,

beschlossen:

1. Der Rekurs wird als begründet erklärt.

2. Das Urtheil des Bezirksgerichtes Greyerz vom 14. April 1875, beziehungsweise des Kassationsgerichtes des Kantons Freiburg vom 26. Juni 1874, wird als verfassungswidrig aufgehoben.

Also beschlossen vom Ständerathe,
B e r n, den 15. Herbstmonat 1875.

Der Präsident: **Ringier.**

Der Protokollführer: **J. L. Lütcher.**

Also beschlossen vom Nationalrathe,
B e r n, den 17. Herbstmonat 1875.

Der Präsident: **Stämpfli.**

Der Protokollführer: **Schiess.**

Der schweizerische Bundesrath beschließt:
Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundes-
blatt.

B e r n, den 22. Herbstmonat 1875.

Der Bundespräsident: **Scherer.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft: **Schiess.**



Botschaft

des

Bundesrathes an die hohe Bundesversammlung, betreffend den zwischen der schweizerischen Nordostbahngesellschaft und der Eisenbahnunternehmung Wädensweil-Einsiedeln abgeschlossenen Vertrag über die Mitwirkung der Erstern an dem Bau, Betrieb und der Verwaltung der Eisenbahn Wädensweil-Einsiedeln.

(Vom 15. September 1875.)

Tit.!

Durch Bundesbeschluß vom 7. Dezember 1870 wurde folgenden zwei Konzessionen die Genehmigung ertheilt:

1) derjenigen des Standes Zürich für eine Eisenbahn von Wädensweil bis an die Zürich-Schwyzerische Kantonsgrenze bei der Schindellegi, vom 2. März 1870;

2) einer solchen des Standes Schwyz für eine Eisenbahn von der Zürich-Schwyzerischen Kantonsgrenze bei der Schindellegi bis Einsiedeln, vom 22. Juni 1870.

Nachdem die Aktiengesellschaft für das Unternehmen gebildet war, wurde am 27. Oktober 1871 ein Bauvertrag mit den

Bundesbeschluss betreffend den Rekurs Dupré. (Vom 17. Herbstmonat 1875.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1875
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	42
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.09.1875
Date	
Data	
Seite	335-337
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 804

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.